

Reconocimientos a la trayectoria: UC homenajea al profesor José María Eyzaguirre, tras anunciar su retiro, y U. de Chile premia por su extensa labor a Arturo Prado y Nelson Contador

■ “Es una de las grandes personalidades del ejercicio profesional del Derecho en nuestro país”, comentó el decano de Derecho de la **Universidad Católica (UC)**, Gabriel Bocksang, durante una ceremonia con la que en noviembre pasado se rindió un homenaje al profesor José María Eyzaguirre García de la Pastora.

Además de reconocer su trayectoria, el encuentro se debió al anuncio del académico y socio del estudio jurídico Claro & Cia. de retirarse de las aulas, tras más de seis décadas de enseñanza.

Y así, Bocksang, añadió: “Queremos agradecerle por todo lo que nos ha entregado, por su gentileza, generosidad, alegría, por la formación de cientos de juristas, y por su compromiso con la Universidad Católica y por el espíritu universitario de reflexión y conocimiento profundo de las cosas”.

García —quien también es ex alumno de Derecho UC— se desempeñaba como profesor en el Departamento de Derecho



El profesor Eyzaguirre se desempeñó por seis décadas en la U. Católica.

Privado, impartiendo cursos como Teoría del Acto Jurídico y Teoría de la Ley, Personas y Bienes, Obligaciones, Fuentes de las Obligaciones, Derecho de la Familia y Derecho Sucesorio.

Para recordar su legado, un retrato suyo fue colgado en la sala Claro & Cia. de la escuela.

Y en estos últimos meses del año también se reconoció la labor de dos profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile que cumplieron cuatro décadas de trabajo académico en



La rectora de la U. de Chile Rosa Devés premió a los docentes Prado y Contador.

el plantel.

Se trata de los profesores del Departamento de Derecho Comercial Arturo Prado, quien actualmente se desempeña además como ministro de la Corte Suprema, y Nelson Contador.

Ambos académicos fueron parte de un grupo de 52 docentes y funcionarios que este 2024 recibió la medalla por cumplir 40 años de servicio en la universidad, en el marco de las actividades conmemorativas que se realizaron por sus 182 años de existencia.